

Landeshauptstadt Magdeburg - Der Oberbürgermeister -		Datum 08.04.2020
Dezernat VI	Amt Amt 66	Öffentlichkeitsstatus öffentlich

I N F O R M A T I O N

I0104/20

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister	21.04.2020	nicht öffentlich
Ortschaftsrat Beyendorf-Sohlen	04.05.2020	öffentlich
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr	07.05.2020	öffentlich
Stadtrat	14.05.2020	öffentlich

Thema: Geschwindigkeitsanzeigen in Beyendorf-Sohlen

Mit Beschluss-Nr. 408-011(VII)20 (A0287/19) hat der Stadtrat den Oberbürgermeister beauftragt,

„... den Abbau der defekten - und nicht reparierbaren - Geschwindigkeitsanzeigen in Beyendorf-Sohlen (Standort "Unter der Wiesche" und "Obere Siedlung") zu veranlassen.

Ein Ersatz der Geschwindigkeitsanzeiger an den bisherigen Standorten ist nach derzeitigem Erkenntnisstand nicht notwendig. Allerdings wird die Notwendigkeit einer neuen Geschwindigkeitsanzeigeanlage im Ortsteil Anker – für beide Richtungen – gesehen, daher ist dort der Aufbau einer solchen Anlage zu prüfen.“

Die Stadtverwaltung möchte folgendes Prüfergebnis mitteilen.

Die defekten irreparablen Geschwindigkeitsanzeiger in Beyendorf-Sohlen wurden am 21. Februar 2020 demontiert.

Entsprechend der Anregung des Ortschaftsrates Beyendorf/Sohlen dahin gehend, dass im Ortsteil Anker die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 60 km/h für Kfz als zu große Gefährdung für querende Fußgänger und Radfahrer bewertet wird, wurde nach Anhörung der Polizei mit Verkehrsrechtlicher Anordnung vom 12.12.2019 und Demontage der Schilder am 13.12.2019 die Reduzierung der Höchstgeschwindigkeit auf innerorts 50 km/h umgesetzt.

Aus Sicht der Stadtverwaltung entfällt damit die Notwendigkeit neue hochpreisige Geschwindigkeitsanzeigen zu installieren.

Dr. Scheidemann